

“La ciudadanía es la vacuna contra el aspirante a dictador”, sentencia Emilio Álvarez Icaza

“La ciudadanía es la vacuna contra el aspirante a dictador. Y vamos de nuevo el 18 de febrero al Zócalo y a las calles y plazas de todo el país en la defensa ciudadana de la democracia”, publicó este sábado en su cuenta de la red social X, el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, al sumarse a la convocatoria del Frente Cívico Nacional para salir a marchar el próximo 18 de febrero en defensa de la democracia.

El senador hizo un llamado en sus redes sociales a los ciudadanos para salir y defender el derecho a la libertad de decisión, de expresión y de pensa-

miento y contra los planes del partido oficial del presidente Andrés Manuel López Obrador, toda vez que la elección de junio próximo está entre la democracia y la dictadura.

La marcha del próximo 18 de febrero es convocada por las organizaciones Marea Rosa, Seguimos en Marcha, Frente Cívico Nacional, Sí por México, Sociedad Civil por México, UNE y Unidos por México en defensa de la democracia.

Esta movilización denominada “Marcha por nuestra democracia” fue convocada desde el pasado 16 de enero, por lo que se esperan actos en varias

ciudades del país, y en la que se celebrará en la Ciudad de México y que comenzará desde las 10:00 horas con salida del Monumento a la Revolución al Zócalo, tendrá como único orador al exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova •

El senador se sumó a la marcha por defensa de la democracia que se llevará a cabo en varias ciudades del país el próximo 18 de febrero



El llamado, al igual que las marchas pacíficas del 2022, es en defensa de la democracia.